

# Ehrungen und Beförderungen

08.01.2013 | 00:00



## Jahreshauptversammlung – 2012 war ein ereignisreiches Jahr für die Wehr

Am 5. Januar fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Vallstedt/Alvesse im Feuerwehrhaus Vallstedt statt. Nach Eröffnung der Versammlung durch den Ortsbrandmeister Markus Wendehake begrüßte dieser die Anwesenden, insbesondere den Ortsbürgermeister Hans-Jürgen Mintel sowie den Gemeindebrandmeister Peter Splitt.

Beide dankten in kurzen Ansprachen der Feuerwehr Vallstedt-Alvesse für die im Jahr 2012 geleistete Arbeit. Mintel übergab der Kinder- und Jugendfeuerwehr ein kleines Präsent des Ortsrates, Splitt richtete die Grüße der Verwaltung aus und gab einen Ausblick auf die Herausforderungen der Gemeindefeuerwehr.

für 2013. Anschließend übernahm der Ortsbrandmeister wieder das Wort und blickte gemeinsam mit den anwesenden Kameraden auf das Jahr 2012 zurück.

Nicht nur 20 Einsätze gab es zu absolvieren, Höhepunkte bildeten auch die Teilnahme bei den Gemeindewettkämpfen und Eimerfestspielen sowie das unter Eigenregie durchgeführte Maibaumfest. Eine neue Aufgabe wurde durch die Übernahme des Dekon P des Landkreises ( Teil des ABC Zug ) übernommen.

Höhepunkt des Abends waren die Beförderungen. Befördert wurden: Felix Wallentowitz zum Feuerwehrmann, Alexander Rhien, Marco Tauschke, Nando Naue und Sven Sendtko zum Oberfeuerwehrmann, Stefanie Vogel, Nils Schmidt und Maik Funke zur/m Hauptfeuerwehrfrau/-mann, Rüdiger Groth zum Ersten Hauptfeuerwehrmann, sowie Andreas Kopkau und Michael Brandes zum Oberlöschmeister. Der stellvertretende Ortsbrandmeister Michael Wolf wurde bereits im Dezember 2012 auf der Gemeindekommandositzung zum Oberlöschmeister befördert.

Für ihre 60-jährige Mitgliedschaft in der Feuerwehr wurden Kurt Wolters und Karl-Heinz Rentel geehrt. Auch Werner Kretschmer wurde diese Ehrung zuteil, hier fand der Gemeindebrandmeister Peter Splitt aufgrund einer langjährigen, gemeinsamen aktiven Zeit besondere Worte und ehrte Kretschmer mit einer kleinen Rückschau und Anekdoten. Alfred Meyer wurde aufgrund besonderer Verdienste zum Feuerwehrmann des Jahres ernannt. Kameradin Nadine Rentel bekam den Pokal für die meisten Dienststunden überreicht.

## Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)